

PERIODICO : EL COLOMBIANO

FECHA : JULIO 14/73

TEMA : H.P.T.U.

PAGINA : 5

Sitio peligroso

Medellín, julio de 1973

Señor Director:

Leí en días pasados un artículo sobre el hospital Pablo Tobón Uribe. Estoy completamente de acuerdo, es magnífico. Pero sucede que en los predios aledaños son sumamente solitarios y atracan.

Ustedes que tienen una gran autoridad social tal vez podrían conseguir que los buses que sirven la línea Circular, llegasen a los predios del hospital, o hacer instalar un puesto de taxis cerca. Quedaría así solucionado el problema.

Atentamente,

Dr. E. Arango Tamayo